

# Rathaus-Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN, MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, RATHAUS, 1. STOCK, TÜR 309b - TELEFON: 45 16 31, KLAPPEN 2232, 2233, 2236

FÜR DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ

Samstag, 14. Juli 1962

Blatt 1555

## Einschreibungen in die Berufsschulen

=====

14. Juli (RK) Wie einer Kundmachung des Stadtschulrates für Wien zu entnehmen ist, wird der Unterricht an sämtlichen Wiener Berufsschulen in der Woche vom 3. bis 7. September aufgenommen. Die Verpflichtung zum Besuch einer gewerblichen oder kaufmännischen Berufsschule beginnt bekanntlich für alle Lehrlinge und Lehrlingmädchen am Tage des Eintrittes in die Meisterlehre und dauert bis zur Erreichung des Lehrzieles oder bis zur Auflösung des Lehrverhältnisses.

Die Einschreibungen zum Schulbesuch 1962/63 finden in allen gewerblichen und kaufmännischen Berufsschulen am Donnerstag, dem 30. August, und Freitag, den 31. August, in der Zeit von 8 bis 12 und von 14 bis 17 Uhr und Samstag, den 1. September, von 8 bis 12 Uhr statt.

Zur Einschreibung sind mitzubringen: das letzte Schulzeugnis, die Vermittlungskarte des Arbeitsamtes, die Geburtsurkunde, der Nachweis der Staatsbürgerschaft, zwei Lichtbilder und der Lehrvertrag.

In Wien stehen derzeit 131 gewerbliche und acht kaufmännische Berufsschulen zur Verfügung.

- - -

### 75. Geburtstag von Josef Gerstmann

=====

14. Juli (RK) Am 17. Juli vollendet der Psychiater Univ.-Prof. Dr. Josef Gerstmann in Amerika das 75. Lebensjahr.

In Wien geboren, habilitierte er sich nach Absolvierung der medizinischen Studien und wirkte neben seiner Lehrtätigkeit bis 1938 als Direktor der Nervenheilanstalt "Maria Theresien-Schlößl". Anschließend ging er in die Vereinigten Staaten, wo er Mitarbeiter im St. Elisabeth-Hospital in Washington, am Neurologischen Institut in New York und in anderen Spitälern wurde. Gleichzeitig übte er seinen Beruf auch an der Psychiatrischen Klinik sowie an der Amerikanischen Neurologischen Akademie aus und wurde Mitglied der Gesellschaft für Neurologie und Psychiatrie in Rosario, Argentinien. Professor Gerstmann hat zahlreiche wissenschaftliche Arbeiten veröffentlicht und genießt in Fachkreisen besonderen Ruf. Bürgermeister Jonas hat dem Jubilar ein Gratulationsschreiben nach New York übermittelt.

- - -

### Rundfahrten "Neues Wien"

=====

14. Juli (RK) Dienstag, 17. Juli, Route 1 mit Besichtigung der Großgarage an der Raxstraße, der Liesingbachverbauung, der Autobahneinfahrt Süd und des neuen Industriegebietes Liesing sowie städtischer Siedlungen, Wohnhausanlagen und sonstiger Einrichtungen im 10. und 23. Bezirk. Abfahrt vom Rathaus, Eingang Lichtenfelsgasse, um 13.30 Uhr.

- - -

### Entfallende Sprechstunden

=====

14. Juli (RK) Dienstag, den 17. Juli, entfallen die Sprechstunden beim Amtsführenden Stadtrat für das Wohlfahrtswesen, Maria Jacobi.

- - -

Ausstellung: "Freisträger der Stadt Wien 1962"

=====

14. Juli (RK) Im Lesesaal der Wiener Stadtbibliothek wird eine Ausstellung der diesjährigen Freisträger der Stadt Wien gezeigt. Die kleine Schau gibt in Büchern, Manuskripten, Photographien, Plastiken und persönlichen Dokumenten einen Querschnitt durch das Schaffen der in diesem Jahr mit dem Preis der Stadt Wien ausgezeichneten Künstler und Wissenschaftler. Die Ausstellung ist vom 17. bis 31. Juli und vom 16. August bis 31. August in der Zeit von 9 bis 16 Uhr 30 frei zugänglich.

- - -

Die Radiorede des Bürgermeisters

=====

14. Juli (RK) Morgen, Sonntag, spricht Bürgermeister Jonas um 19.45 Uhr im Ersten Programm von Radio Wien in der Sendereihe "Wiener Probleme" über das neue Gemeinderecht und die neuen Schulgesetze.

- - -